



La Facultad de Ciencias de la Salud calcula que en "dos o tres años" necesitará más espacio del que tiene ahora para completar el desdoble de Enfermería. EL FARO

# La UGR sugiere sacar el Instituto de Idiomas del Campus para ganar aulas

● La rectora de la institución nazarí advierte que Enfermería necesitará más espacio con su desdoblamiento de grupos

E. F. CEUTA

La rectora de la Universidad de Granada (UGR), Pilar Aranda, no se plantea impulsar la implantación de ninguna nueva titulación en Ceuta mientras los cimientos de los últimos avances concretados en la ciudad, el progresivo desdoblamiento de las unidades del Grado de Enfermería que ha comenzado este curso por primero y el nuevo Máster de Atención a la Diversidad, no estén consolidados en términos de infraestructuras y profesorado estable.

Para avanzar en la primera línea, Aranda ha planteado al presidente de la Ciudad, Juan Vivas, la necesidad de disponer de más espacio en el Campus y ha sugerido

la posibilidad de que la Administración local traslade el Instituto de Idiomas a algún otro inmueble, con lo que podrían liberarse sus aulas y ponerlas a disposición de la Facultad local de Ciencias de la Salud, que ayer fue la encargada de organizar el acto de apertura oficial del año académico universitario en Ceuta.

Antes de presidir esa cita, Aranda reiteró ante los periodistas que "para plantearnos nuevas titulaciones necesitamos tener seguridad en unas infraestructuras y de un profesorado que pueda atenderlas". "Esto no consiste crecer de forma desordenada y sin una base sólida porque entonces no a va a querer venir nadie: debemos entender que es importante dar ser-

## El Gobierno de Vivas "estudiará" posibles opciones

Fuentes del Ejecutivo local dejaron ayer claro en declaraciones a este periódico que el planteamiento esbozado por la rectora sobre un posible traslado del Instituto de Idiomas no fue más que eso, una "posibilidad" que todavía no ha sido sometida a un análisis profundo. "Se va a estudiar si sería viable, en qué emplazamiento podría reubicarse, a qué plazo, con qué presupuesto... La rectora presentó esa opción en la reunión mantenida con el presidente, pero no está desarrollada de ninguna manera", puntualizaron fuentes gubernamentales al hilo del malestar generado en el organismo autónomo por la noticia.

vicio adecuado y trabajar de una manera coordinada", resumió la rectora, quien recordó que la institución nazarí es la segunda española mejor ubicada en las clasificaciones internacionales tras la de Barcelona y que atesora un "prestigio" que no puede poner en riesgo con pasos mal dados.

"En dos o tres años podríamos tener algún problema de espacio con el desdoblamiento progresivo de grupos de Enfermería y eso es lo primero que tenemos que resolver, para lo que hemos hablado de distintas posibilidades sobre cómo tener más espacio en el Campus", indicó la rectora.

Desde su punto de vista, la prioridad pasa por crear estructuras capaces de "atraer" investigadores y estudiantes porque "el Campus genera para la ciudad de Ceuta una riqueza muy importante y muy alta, da un bien fundamental en prestación de servicios, en consumo, en turismo y en relaciones internacionales".

## La residencia, "pequeña", y el concurso de la cafetería, "desierto"

E. F. CEUTA

La rectora de la UGR también ha planteado al presidente Vivas durante su visita a Ceuta la necesidad de acometer una residencia dirigida a la comunidad universitaria de la ciudad, que actualmente aglutina contando solo a la institución nazarí con casi 1.300 estudiantes de Grado en las dos Facultades locales y un centenar de profesores. "Le he planteado la necesidad de un equipamiento de ese tipo o de disponer de unos pisos que puedan acoger al estudiantado, al profesorado y seguro que a otros funcionarios que vienen a la ciudad y se encuentran con los mismos problemas", indicó Aranda en declaraciones a los medios.

La residencia del Campus solo cuenta con 38 habitaciones

Actualmente el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz dispone de 38 habitaciones individuales, todas ellas con baño interior, distribuidas en dos alas de la planta superior, pero su capacidad "se ha quedado pequeña" a ojos de la rectora, que también se felicitó porque la Administración autonómica haya entablado contactos con la Cámara de Comercio y otros agentes para intentar dar solución a la falta de un servicio de cafetería en el Campus, cuya licitación por parte de la UGR ha quedado desierta en la última intentona de volver a ponerlo en marcha en condiciones asimilables a las que tiene en Granada, con menús a precios limitados para la comunidad educativa y otros condicionantes económicos.